

Histoire de l'ensemble scolaire Saint Jean

Ouverte en 1858, sous l'impulsion du Père Gachet, les frères des écoles chrétiennes ouvrent l'école Saint Jean. Elle accueillera les jeunes garçons âgés de 6 à 12 ans de Pauillac et alentours. En 1890, grâce aux sœurs de Saint Joseph, les filles auront accès à l'école Jeanne d'Arc, dont les bâtiments abritent aujourd'hui l'école maternelle et élémentaire rue Clémenceau.

Les deux établissements traverseront les guerres et les moments de désespérance. En 1974, les deux écoles fusionnent. L'ensemble scolaire conservera le nom de Saint Jean.

